



SOBRE GORBACHEV. Schiphol, Holanda, julio 17 (AP-Cablefoto). El presidente George Bush elogia la solicitud del líder, Mikhail Gorbachev por una mayor participación soviética en el mundo económico. Bush concluye aquí una gira por cuatro países europeos.

Dramáticos cambios en la URSS enfoca Bush

Leyden, Holanda, julio 17 (AP). El presidente George Bush dijo hoy que la Unión Soviética emprende dramáticos cambios que la colocan en una ruta de convergencia con occidente y se comprometió a cooperar en la fusión de Europa.

El reto que afrontamos es claro. Debemos colaborar para llegar al día en que toda Europa, oriente y occidente, este libre de discordia, libre de divisiones.

En París, Bush y los

otros líderes de las mayores democracias industrializadas sostuvieron profundas conversaciones sobre una carta que envió a la reunión el presidente soviético Mikhail Gorbachev en que proponía la integración de la economía soviética con el sistema económico europeo.

Bush, al afirmar que se llevaban a cabo dramáticos cambios en Europa Oriental y en la Unión Soviética, dijo que la

—Pasa a la página 11—

Santa Sede y Polonia restablecen relaciones

Ciudad del Vaticano, julio 17 (AP). La Santa Sede y Polonia restablecieron hoy relaciones diplomáticas plenas, decisión que convierte a ese país en el primero del Pacto de Varsovia que mantiene vínculos de esa índole con el Vaticano.

El anuncio de la Santa Sede dice que las relaciones, interrumpidas por los comunistas que asumieron el poder en Polonia en 1945, se desarrollarán a nivel de em-

bajadores.

Desde hace algún tiempo venían desarrollándose negociaciones y el Papa oriundo de Polonia, Juan Pablo II, dijo recientemente que un acuerdo estaba próximo a ser alcanzado. Reveló hace una semana que se proponía despachar pronto a un enviado, pero no dijo cuándo.

El anuncio de hoy dice que el acuerdo entrará en vigor inmediatamente.

—Pasa a la página 11—

Reafirmase papel de EU en Europa

La Haya, Holanda, Julio 18 (DPA). El presidente de EE.UU. George Bush, en vísperas de culminar su segunda visita oficial a Europa en el lapso de dos meses, reafirmó hoy en Holanda el papel de Estados Unidos en Europa.

Hablando en la histórica Iglesia de San Pedro en Leiden, Bush expresó

su apoyo a una "Europa fuerte y unida" y prometió a los países de Europa Oriental el "constructivo papel de EE.UU." en favor del desarrollo político y económico de dichos países. "La Unión Soviética no tiene nada que temer por dichas reformas...", dijo Bush, quien es el primer presidente

—Pasa a la página 9—

Bush no ha decidido sobre ayuda económica a Contras

Washington, julio 17 (UPI). El gobierno del presidente George Bush informó hoy que aún no ha tomado ninguna medida respecto a la eliminación de los fondos para la oficina de los contras en Miami, pero otras fuentes indicaron que la decisión ya estaría adoptada.

Uno de los miembros del Directorio de la Resistencia Nicaragüense, Silvio Argüello, dijo que "se nos comunicó la semana pasada el corte de los fondos" a

partir del 15 de agosto. Agregó que el gobierno de Washington había informado a los dirigentes de los contras que los fondos serían reducidos aproximadamente en un 90 por ciento, de unos 240,000 dólares mensuales en la actualidad a sólo 2,400 dólares.

El corte no afectará a la ayuda humanitaria que reciben los contras que están en campamentos en Honduras. "Nos están presionando a participar en el

—Pasa a la página 27—



DESAFIA GRAVEDAD. Nueva York, julio 17 (AP-Cablefoto). El oficial de policía Edward Rose, parece desafiar la Ley de la Gravedad, mirando una tractor de construcción que cayó y fue arrastrado allí dentro del río. Rose se inclina sobre un barra metálica para echar una mirada más de cerca.

Firman en Argentina un acuerdo sobre precios

Buenos Aires, julio 17 (DPA). El gobierno argentino firmó hoy un acuerdo con unas 300 empresas líderes del país, en el que se establece que los precios de los productos de consumo masivo no aumentarán por un lapso de tres meses, al tiempo que el gobierno se compromete

a no incrementar las tarifas de los servicios públicos y mantener la actual política cambiaria. Con el acuerdo, impul-

—Pasa a la página 11—

Optimismo para próxima Cumbre de Pdtes. de CA

Tegucigalpa, julio 17

(AP). El embajador nicaragüense en Honduras, Francisco Lacayo Parajón, anunció hoy que "hay optimismo" para la realización de la reunión de presidentes centroamericanos, a efectuarse del 5 al 7 de agosto en Tela, balneario a 350 kilómetros al norte de Te-

gucigalpa.

"Nicaragua acudirá a esa cita con buena voluntad política para acelerar el proceso de paz regional", añadió el diplomático luego de entrevistarse con el presidente José Azcona Hoyo.

Lacayo Parajón expresó asimismo en rueda

—Pasa a la página 30—

FMI satisfecho con llamado de la "Cumbre Económica"

Washington, julio 17 (AP). En fuentes del Fondo Monetario Internacional (FMI) se calificó hoy de "muy favorable" el firme llamamiento de los líderes de las más grandes democracias industriales para que los bancos privados actúen con mayor rapidez en la solución del

problema de la deuda externa de los países del Tercer Mundo.

El comunicado emitido al final de la cumbre económica de París insta a los bancos "a adoptar una posición realista y constructiva con las naciones endeudadas, y a proceder rápidamente a

—Pasa a la página 27—

Visita de un día realiza el Pdte. Bush a Holanda

Amsterdam (Holanda), julio 17 (DPA). El presidente de los EE.UU., George Bush, llegó hoy a Holanda, en visita oficial de 24 horas, y en el aeropuerto de Schiphol, próximo a Amsterdam, le recibió la reina de Holanda, Beatrix. Es la primera visita a Holanda de un presi-

dente norteamericano en funciones.

Bush, en gira europeo-occidental, en que visitó anteriormente Polonia, Hungría y Francia, vuela mañana de regreso a Washington.

Tiene programada una entrevista con el jefe del gobierno holandés,

—Pasa a la página 27—



BUSH EN HOLANDA. Amsterdam, julio 17 (AP-Cablefoto). El presidente de los E.U. y su esposa Bárbara, (al centro), posan con la Reina Beatrix de Holanda, (segunda de la izquierda), su

esposo el Príncipe Claus (segundo de la derecha), la Princesa Margarita (derecha) y su marido Pieter van Voorthoven, (izquierda). Bush realiza una visita oficial de 24 horas.